
Offen gebliebene Fragen des 0. Elternabends 
 
Thematik Interimsgebäude: 
 
1. Wie ist die Erreichbarkeit des Interims mit dem ÖPNV aufgrund der Baumaßnahmen 
im Waldstraßenviertel? 
Direkt neben dem Eingang der Schule befindet sich die Haltestelle „Sportforum Ost“. Diese 
wird aktuell von der Tram 34 und ab Schuljahresbeginn von der Linie E angefahren. Weitere 
Informationen dazu haben wir auf der Homepage veröffentlicht. 
 
2. Gibt es Fahrradstellplätze auf dem Schulhof? 
Aktuell befinden sich keine Fahrradstellplätze auf dem Schulhof. Hier müssen wir auf die 
Nutzung der öffentlichen Fahrradbügel z.B. gegenüber dem Haupteingang der Schule oder 
neben dem Basketballplatz verweisen. Allerdings prüfen wir derzeit Möglichkeiten 
Fahrradstellplätze auf dem Schulhof noch zu installieren. 
 
Thematik Neubau im Löwitz-Quartier: 
 
1. Wird es eine Klimaanlage geben?  
Die Schule erhält neben den Außenjalousien eine mechanische Lüftung, welche für eine 
Nachtauskühlung der Unterrichtsräume sorgt. Nur einzelne Räume mit hoher Wärmelast 
müssen zusätzlich klimatisiert werden. 
 
2. Gibt es beschattete Plätze / Beschattungsmöglichkeiten auf dem Schulhof? 
Auf dem Schulhof wird es eine reichhaltige Baumbepflanzung geben.  
 
3. Wie ist die Größe / Wie sind die Begrenzungen des Schulhofes, bzw. kann der 
Sportplatz für die Pause mit genutzt werden? 
Das gesamte Schulareal (Schulgebäude, Sporthalle, Schulhof und Sportfreiflächen) wird durch 
eine Zaunanlage begrenzt. Entlang des gesamten Schulgebäudes erstreckt sich der zentrale 
Pausenhof, welcher sich durch Pflanz- und Gehölzflächen mit Sitzmöglichkeiten auszeichnet. 
Ein Vorplatz, unmittelbar vor dem Haupteingang des Schulgebäudes, bietet ebenfalls 
Aufenthaltsbereiche mit Pflanzflächen und Baumpflanzungen an. Die Freianlagen mit Sport-, 
Spiel- und Aufenthaltsflächen sind mit einem Kleinspielfeld, Tischtennisplatten, Calisthenics 
Anlage und Kletterfelsen in den Hofpausen nutzbar.     
 
4. Welche Anfahrts- / Zufahrtsmöglichkeiten wird es zum Stand SJ 2024/25 geben 
(wegen Baustelle etc.)? 
Die straßenseitige Erschließung des Gesamtgebietes wurde mittels städtebaulichem Vertrag 

gesichert. Zum Beginn des Schuljahres 2024/25 muss die Zufahrt zur Schule gewährleistet 

sein (z.B. auch für die Feuerwehr). Ziel ist es, die straßenseitige Erschließung des übrigen 

Gebietes ebenfalls bis zu diesem Zeitpunkt fertig zu stellen. Der Schluss zum Knotenpunkt 

Berliner Straße wird darüber hinaus andauern.  

5. Wie wird die Absicherung realisiert, dass die Kinder trotz Baustellen gefahrlos den 
Schulweg beschreiten können? 
Auch für die Erschließung des Gesamtgebietes und alle Baufelder im Erschließungsgebiet gilt 
der Grundsatz, dass die Verkehrssicherheit zu gewährleisten ist. Dabei ist neben der 
Sicherung des motorisierten Verkehrs ganz besonders sorgfältig auch der Fußgängerverkehr 
zu berücksichtigen.  
 
6. Wie lange ist mit der Gesamtbauzeit des Quartiers zu rechnen?  
Hier möchten wir auf die Inhalte der Investorenwebseite verweisen Löwitz Quartier - Löwitz 
Quartier (loewitz.de). Dort wird das Ende der Bauzeit mit derzeit 2028 angegeben. 
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